
  
 

梅小路小食育検討委員会ニュース 

   

 
 
 
 今月は，７ 月１ ９ 日南草津での食育シンポジウム・２ ４ 日の献立調理研究会・２ ８ 日に行われた家庭

教育学級「ビビンバ作り」・３ ０ 日の牛乳の工場見学の様子についてお知らせします。 

 

★南草津での食育シンポジウム         ★献立調理研究会  

 

 

 

  

                                森川給食調理員さん発言 

           （毎年，夏に京都市の献立の充実のため行わ

れています。）本校からは，園田校長・泉原 

栄養教諭も参加しています。 

★子どもが大好きな献立 ビビンバを作ろう（家庭教育学級）               

 

 

 

★牛乳の工場見学 

     

 

 

 

 

 ※子ども達の夏休みも教職員は，食育研修等に取り組みました。 

食育だより 
平成２ ０ 年 ８ 月 №５  

梅小路小学校 

校長 園田 久美子 

 

 
 

   

簡単でおいしいビビンバ作りでした。子供たちも大好

きなのでこれなら一緒に作れるかもしれません。是非， 
この夏休みに親子で作ってお昼ごはんにしたいと思い

ます。また，普段接することのない保護者の方と楽し

くおしゃべりでき，楽しかったです。ありがとうござ

いました。 

梅小路小学校の取組は，いろいろな所から 

注目されています。 


